
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１９年度第７回）議事要旨

日 時 平成１９年１１月２２日（木）１３：００～１４：３３

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、

谷本副学長、村岡副学長、教育文化学部：作田学部長、入谷教授、

医学部：池ノ上学部長、工学部：中澤学部長、河野教授、

農学部：原田学部長、藪谷教授、西森共通教育部長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、

中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、永田附属図書館長

欠 席 者 医学部：和田教授

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１９年度第６回）議事要旨（案）

２．議題

（１）情報セキュリティポリシーの改訂について（継続）

菅沼理事から、配付資料２により情報セキュリティポリシーの改訂について、前回（第６

回１０月２５日開催）教育研究評議会において各部局に照会した改訂原案に対する各部局か

らの回答を受けて修正した改訂（案）の説明があった。

工学部評議員から、第１３条の利用者が情報セキュリティ関連規程への重大な違反を知っ

た場合の報告義務の規程について、責任者よりもまず利用者に対する義務規定が先に来るの

はおかしいのではないかという指摘があり、津野情報戦略室長をオブザーバーとして出席さ

せた上で意見の交換を行った後、学長から、情報戦略室及び工学部の両方で再度検討を行い、

次回の教育研究評議会でその結果を報告いただき、継続して審議することとした。

３．報告

（１）将来計画委員会について

企画総務部長から、配付資料３により将来計画委員会関係についての今後の進め方等の説

明と、医学部から選出の中期目標・計画専門委員会及び組織業務専門委員会の委員が交替し

た旨の報告があった。

また、学長から、１２月４日に第２期目の中期目標・計画に関するヒアリングが行われる

ということの説明があり、今後将来構想（案）を早急に作成の上、検討していただきたい旨

依頼があった。

（２）認証評価における訪問調査について

碇理事から、１１月８日、９日に行われた認証評価における訪問調査について、各担当者

へのお礼があり、ホームページの公開の問題について大学教育委員会で検討中であること、

授業改善シートのことで指摘があった件について対応中であること等の報告があった。

（３）平成１９年度防災訓練の実施について

施設環境部長から、配付資料４により１２月１２日に木花キャンパスにおいて行われる平

成１９年度防災訓練の実施についての報告及び協力依頼があった。



（４）平成２０年度非常勤講師採用計画について

碇理事から、配付資料５により平成２０年度非常勤講師採用計画について、昨年度まで毎

年２０％減の目標で計画してきたが、今回は財務委員会から示された５５００時間を念頭に

おいて計画したこと、今後は共通教育のあり方について検討していきたい旨の報告があった。

なお、教育文化学部評議員から、平成２０年度の教育文化学部の時間数が、資料の８６７

時間から８６１時間に変更した旨報告があった。

（５）平成１９年度インターンシップ事業成果報告会の開催について

碇理事から、配付資料６により１１月２７日に宮崎観光ホテルにおいて開催される平成１

９年度インターンシップ事業成果報告会について報告があった。

（６）学士教育一貫英語学習プログラムについて

碇理事から、配付資料７により学士教育一貫英語学習プログラムについて説明があり、宮

崎大学の英語教育を改善したいので、概算要求の可否に関わらず来年度から進めていきたい

旨報告があった。

また、各学部で英語教育についてどう進めていくのか考え、その上で全体の共通教育はど

うあるべきかという観点からも考えていただきたいとして、各学部に対して全面的な協力の

要請があった。

（７）宮崎大学における電子ジャーナルの整備について

附属図書館長から、配付資料８により宮崎大学における電子ジャーナルの整備について報

告があった。

（８）日本学術会議九州・沖縄地区学術講演会等について

菅沼理事から、配付資料９により１月２２日に開催される日本学術会議九州・沖縄地区会

議の科学者懇談会及び学術講演会について報告があった。

（９）グローバルＣＯＥプログラム等の大型競争的研究資金に係る講演会について

菅沼理事から、配付資料１０によりグローバルＣＯＥプログラム等の大型競争的研究資金

に係る講演会について報告があった。

（10）菅沼理事から、１月１７日に大学評価・学位授与機構から講師を招いて、中期目標期間評

価に関する講演会を開催し、その後、評価に関係する先生方との勉強会を開催する予定であ

る旨報告があった。

（11）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、永田附属図書館長、

西森共通教育部長、福田産学連携センター長、中山フロンティア科学実験総合センター長か

ら、席上配付資料により各学部等の報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１２月２０日（木）１３時００分を予定している旨報

告があった。




